

INSTITUCIÓN EDUCATIVA OFICIAL TÉCNICA JOSÉ JOAQUÍN  
CASAS

CHIA - CUNDINAMARCA

TALLER VIRTUAL DE ETICA

GRADO: 803

DOCENTE: JAVIER ISASA

ALUMNA: MARIA CAMILA OSORIO

## SOLUCION DEL TALLER DE ETICA

- Realizar un análisis del video y elaborar un ensayo sobre cómo ha percibido su vida con los principios y valores recibidos de su familia y colegio.

**Resumen del video:** el conejo y el mapache buscaron una solución para poder llegar al otro lado del puente, en cambio el venado y el oso se pudieron a pelear.

**Ensayo:** yo digo que los he perdido por no ponerlos en práctica, en casa aprendimos el respeto, en la escuela se aportaba una gran dosis de disciplina y a medida que vamos madurando comenzamos a asumir los valores sociales. Ya no se trataba solo del buen trato hacia nuestros semejantes, sino también de la cooperación, la comprensión y la que, a mi juicio, es la mejor de todas las misiones: la vocación de servicio.

- 2. Después de ver el video, se debe hacer una reflexión y explicar o exponer 2 o 3 casos de la vida real que hayan vivido o conocido de manera personal, familiar o escolar similares a los tratados en este. Lo pueden hacer en un documento Word como anécdota o cuento, ppt o dibujos o caricaturas.

**Reflexión:** de reflexión me enseña a buscar una solución a los problemas y no dejarlos sin resolver.

**Casos:** Carlos había oído a su abuelito contar aquella historia muchas veces:

*"El alma de cada uno de nosotros es un bicho inquieto. Siempre está buscando estar alegre y ser más feliz. ¿Lo notas? esas ganas de sonreír, de pasarlo bien y ser feliz, son la señal de que tu alma siempre está buscando. Pero claro, como las almas no tienen patas, necesitan que les lleven de un sitio a otro para poder buscar, y por eso viven dentro de un cuerpecito como el tuyo y como el mío..*

*- ¿Y nunca se escapan?- preguntaba siempre Carlos.*

*- ¡Claro que sí!- decía el abuelo- Las almas llevan muy poquito tiempo dentro del cuerpo, cuando se dan cuenta de que el sitio en el que mejor se está es el Cielo. Así que desde que somos muy pequeñitos, nuestras almas sólo están pensando en ir al cielo y buscando la forma de llegar allí.*

*- ¿Y cómo van al cielo? ¿volando?*

*- ¡Pues claro! - decía alegre el abuelito.- Por eso tienen que cambiar de transporte, y en cuanto ven una estrella que va al cielo, pegan un gran salto y dejan el cuerpo tirado.*

*- ¿Tirado? ¿Y ya no se mueve más?*

*- Ni un poquito. Aquí decimos que se ha muerto y nos da pena, porque son nuestras almas las que dan vida a los cuerpos y hacen que queramos a las personas. Pero ya te digo que son bichos muy inquietos, y por eso en cuanto encuentran su estrella se van sin preocuparse. Muchas almas tardan mucho tiempo en encontrarla, ¡fíjate yo qué viejecito soy! Mi alma lleva buscando su estrella muchísimos años, y aún no he tenido suerte. Pero algunas almas, las que hacen los niños más buenos o los mejores papás, también saben buscar mejor, y por eso encuentran su estrella mucho antes y nos dejan.*

*- ¿Y yo tengo alma? ¿Está buscando su estrella?*

*- Sí Carlitos. Tú eres tu alma. Y el día que encuentres tu estrella, te olvidarás de nosotros y te irás al cielo, a pasártelo genial con las almas de todos los que ya están allí.*

*Y entonces Carlitos dejaba tranquilo al abuelo y se iba alegre a buscar una estrellita cerca del río, porque en toda la pradera no había mejor sitio para esconderse."*

**Por eso el día que el abuelo les dejó,** Carlos lloró sólo un poquito. Le daba pena no volver a ver a su abuelito ni escuchar sus historias, pero se alegraba de que por fin el alma del abuelo hubiera tenido suerte, y hubiera encontrado su estrella después de tanto tiempo.

**Y sonreía al pensar que la encontró mientras paseaba junto al río,** donde tantas y tantas veces había buscado él la suya...